
SEDUTA DEL COMITATO DI INDIRIZZO DELLA RISERVA NATURALE REGIONALE 
SENTINA DEL 23/03/2023

O.D.G:

1) Approvazione scheda di rendicontazione spese correnti consuntivo 2022;

2) Approvazione rendicontazione spese d'investimento fondi Pquap 2021;
3) Approvazione scheda di investimento Pquap 2023/2024 , fondo di investimento 2022;
4) Aggiornamento stato di fatto dei lavori inerenti l'aula didattica Torre sul Porto;
5) Informazioni riguardanti i finanziamenti per l'erosione costiera;
6) Varie ed eventuali.

In data 23/03/2023, alle ore 18.00, presso la sede Comunale di Viale De Gasperi, convocata dal
Presidente Claudio Voltattorni, si svolge la 1^ riunione dell’anno 2023 del Comitato di Indirizzo.

Sono presenti per il Comitato di Indirizzo:
1. Claudio Voltattorni- Presidente nominato dal Comune di San Benedetto del Tronto;
2. Pasqualino Ruggieri- componente nominato dal Comune di San Benedetto del Tronto;
3. Andrea Assenti - componente delegato dall’Assessore regionale;
4. Simone De Vecchis – componente delegato dalla Provincia di Ascoli Piceno

Risultano assenti:
1) Luca Cappelli - componente delegato dal Comune di Ascoli Piceno;

Risultano altresì presenti:
Antonio Capriotti Assessore Politiche Ambientali
Fausto Mozzoni Responsabile Servizio Qualità dell’Ambiente e Transizione Ecologica
Sergio Trevisani Funzionario Servizio Qualità dell’ambiente e Transizione Ecologica

Partecipa  ai  lavori  del  Comitato  di  Indirizzo  con  funzioni  di  supporto  amministrativo  e
verbalizzazione, Lucia Voltattorni.

Il Presidente, constatato il numero legale, dichiara aperta la seduta.

4 ° punto dell’odg -Aggiornamento stato di fatto dei lavori inerenti l'aula didattica Torre sul Porto.

Il  Comitato prende atto delle  ultime notizie che vedrebbero movimentare in  senso positivo la
situazione  di stallo in cui versa la realizzazione dell’aula didattica, ferma a causa della rescissione
del contratto con la Ditta appaltatrice dei lavori . A fronte di  accordi tra le parti sarà possibile
procedere a breve ad avviare un nuovo procedimento per l’affidamento dei lavori facilitato per il
loro valore economico (sotto soglia).



5° Punto dell’odg - Informazioni riguardanti i finanziamenti per l'erosione costiera.

Andrea Assenti aggiorna il  Comitato  sul  fatto che  sono stati approvati in  Bilancio  Regionale  i
finanziamenti con fondi FESR per far fronte all’erosione costiera in Riserva Sentina per un importo
di Euro 11.000.400, fondi che verranno assegnati al Comune di San Benedetto del Tronto e gestiti
dallo stesso Comune di  San Benedetto del  Tronto in seguito ad un Accordo di  Progetto con la
Regione.  Pertanto  si  è  in  attesa  delle  comunicazioni  a  riguardo  da  parte  della  Regione  che
consentiranno l’avvio dei procedimenti amministrativi e di individuazione dei progettisti.
Il Comitato prende atto.

1° Punto dell’odg - Approvazione scheda di rendicontazione spese correnti consuntivo 2022.

Voltattorni relaziona sulle spese di gestione della Riserva Sentina che costituiscono il consuntivo
delle spese correnti anno 2022, nel documento allegato al presente verbale, relativo al contributo
di parte corrente assegnato dalla Regione con appositi decreti, così come rendicontate dagli uffici
competenti .
Il  Comitato esaminato il  consuntivo della  scheda di  parte corrente anno 2022,  ivi  allegato,  ne
approva il rendiconto di gestione e dà mandato agli uffici di provvedere agli atti conseguenti ai fini
della liquidazione del contributo assegnato.

2° punto dell’odg - Approvazione rendicontazione spese d'investimento fondi Pquap 2021.

Voltattorni relaziona sulle spese riguardanti il contributo di investimento Anno 2021, così come
rendicontate dagli uffici competenti, che si trova nella fase di monitoraggio del progetto. È cioè in
fase conclusiva dei lavori e di rendicontazione delle spese, per un importo pari ad Euro 19.835,16
da  concludersi  entro  il  30  giugno  2023.  Si  ricorda  a  tal  proposito  che  il  progetto  riguarda  la
rinaturalizzazione del canale posto a nord del canale consortile ed a ovest della Riserva Sentina e
dei relativi interventi di ripristino ambientale dell’area contigua.
Il Comitato prende atto del progetto e delle spese da rendicontare così come descritto nella scheda
progettuale di investimento, allegata al presente verbale, suddivisa in schede singole A,B,C,D e ne
delibera l’approvazione.

3° punto dell’odg -Approvazione scheda di investimento Pquap 2023/2024, fondo di investimento
2022.
Voltattorni  relaziona sulla nuova scheda progettuale di investimento relativa al contributo Anno
2022, così come predisposta dagli uffici competenti,  che interesserà lavori di importo pari ad Euro
42.976,18 da concludersi entro il 30 giugno 2024.  Il Progetto riguarderà:
1) il completamento dei lavori di rinaturalizzazione del canale posto a nord del canale consortile, di
cui al precedente intervento scheda investimenti Anno 2021;
2) gli interventi di schermatura vegetale in zona sopra elevata;
3) lavori di ripristino ambientale ai laghetti e zona umida.
Il Comitato prende atto del progetto descritto nella scheda progettuale di investimento anno 2022
allegata al presente verbale ,suddivida in schede singole A,B,C,D, e ne delibera l’approvazione.

6° punto dell’odg – Varie ed eventuali.
Voltattorni riferisce della necessità di provvedere alla fornitura di pali e cordame per delimitare
sentieri e zona dunale che risultano nuovamente sconnessi e deteriorati in più punti.



Dà atto anche della necessità di aggiornare la segnaletica con nuovi cartelli in sostituzioni di quelli
deteriorati  e  di  apporne  dei  nuovi;  altresì  di  provvedere  alla  manutenzione  delle  altane  di
avvistamento che risultano danneggiate. A tal proposito si dà atto che i fondi per far fronte agli
interventi sono attinti dal contributo di parte corrente.
Il Comitato condivide ed approva le proposte di intervento deliberandone l’attuazione.

La riunione termina alle ore 19.10.

Letto, approvato e sottoscritto.

Lucia Voltattorni

                                                                                                     Il  Presidente del Comitato di Indirizzo
                           Claudio Voltattorni

                                                                                                                


